«24 portraits de femmes, 24 occasions de prier durant les 24 jours du temps de l'Avent.

Mettons quelques minutes à part, chaque jour, pour prier pour nos sœurs! La persécution à laquelle elles font face est forte mais plutôt que de les considérer comme des femmes qui souffrent, osons les voir comme des sœurs qui ont résisté et qui tiennent ferme! Nous sommes le peuple de la bonne nouvelle : Jésus venu comme Sauveur. Que nos prières pour elles puissent refléter notre espérance en solidarité avec nos sœurs!

Ces 24 témoignages ont été diffusés dans nos publications au cours de la dernière année. Le courage de ces femmes, leur ténacité et leur foi sont les fruits de l'action de Dieu, en réponse à nos prières. Merci. »





Calendrier de l'Avent



« PORTES OUVERTES FEMMES » Un lien entre vous et les femmes de l'Église persécutée!

Contact: 021 731 01 46 | femmes@portesouvertes.ch | www.portesouvertes.ch/femmes

Adresse: Portes Ouvertes | Praz-Roussy 4b | CH-1032 Romanel

Compte dons: CCP 10-32677-5 (Mention: Femmes) |



CALENDRIER DE L'AVENT 2023





Shivani, Inde:

Convertie grâce à sa bellefamille, Shivani a prié pour que Dieu lui donne enfin un bébé et a été exaucée. Sa belle-famille ayant renié Christ pour retourner à l'hindouisme, Shivani subit beaucoup de persécution de leur part.



Maria*, Inde:

Convertie en secret. Maria cache sa foi à son mari hindou. Un jour, celui-ci découvre son secret, il la bat et lui demande finalement de choisir entre lui et Jésus. Maria trouve refuge chez son frère, qui se convertit à son tour.



Reina*, Colombie:

Reina étais guerillera avant de se convertir: «Si j'ai servi le diable avec tant de dévouement, combien plus je servirai celui qui m'a donné la vie!» Elle et son mari ont implanté une église et font face à la persécution de la part des guerilleros.



Agnès, Nigeria:

Rescapée de Boko Haram. Agnès a dû faire face au rejet de sa communauté: «Une fois enfin rentrée chez moi, on ne m'a pas montré le moindre signe d'amour!» Prions que l'attitude de ses proches change et qu'elle sente l'amour de Dieu.



Samida*, Asie centrale:

Seule chrétienne dans sa famille et célibataire de 26 ans, ses parents lui ont dit qu'il n'y avait plus de place pour elle dans la maison et qu'elle devait désormais partager l'étable avec les animaux.



Aizah*, Afrique du Nord:

Après avoir été mise à la porte et rejetée pendant des années par sa famille musulmane, Aizah a confronté son père: «Je reste ici, tu es mon papa et c'est ici la maison de mon père.» Depuis, Aizah y est à nouveau la bienvenue.



Mariama, Niger:

«Mes frères et mes sœurs m'ont haïe.» Mariama s'est vue rejeter par sa famille musulmane suite à sa conversion. Elle est notre sœur en Christ et nous voulons lui témoigner de l'amour en priant pour elle.



Nadia*, Péninsule arabique:

Elle a vécu sa foi dans la solitude: «Il est très difficile de trouver une église et d'autres croyants. La raison principale, c'est la crainte. Priez que les chrétiens sachent que le chemin avec le Seigneur vaut tout, même s'il peut être difficile.»



Azizah*, Iran:

Pour cette croyante, être femme en Iran n'est pas facile: «Quoi que nous dise la Parole de Dieu. nous entendons toute la journée d'autres messages, qui nous donnent le sentiment d'être sans valeur.»



Kidnappée, violée, Mary est restée forte jusqu'au bout, plaçant sa foi en Dieu. Avant de mourir, elle nous a demandé de prier «pour le Nigeria, afin que le Seigneur envoie ses fidèles pour gouverner, et que nous ayons la paix.»

Mary*, Nigeria:



Gertrude*, RDC:

Attaquée par des hommes des Forces démocratiques alliées, Gertrude a recu une balle dans son pied et les a vus enlever son fils et décapiter son mari. «Je ne demande que la prière, c'est ce qui me fait tenir.»



Fati*, Burkina Faso:

Victime de l'insurrection malienne qui a gagné le nord de son pays, elle a vu son village et ses biens saccagés et a dû fuir avec sa famille. Mais elle garde la foi: «Nous savons que Dieu transformera notre douleur en joie.»



Valeria, Indonésie:

Victime d'une explosion dans son église en 2021, elle a subi maintes opérations reconstructives. Elle continue de servir Dieu en chantant: «J'aime chanter et je suis reconnaissante que l'explosion n'ait pas endommagé mes cordes vocales.»



Nara*, Indonésie:

Nara, une veuve musulmane, se convertit après avoir rencontré Jésus dans un rêve. Sa conversion n'a pas été vue d'un bon œil par ses filles. Bien au contraire: elles l'ont abandonnée, la laissant vivre seule.



Ritika*, Inde:

Issue de la tribu Kuki, majoritairement chrétienne, elle a vu son village attaqué par des extrêmistes hindous alors qu'elle était enceinte. Elle a dû mettre son bébé au monde dans la jungle pendant sa fuite.



Sahar, Iran:

Dieu lui a parlé: «Tu es ma fille, je t'ai choisie, tu me serviras parmi les femmes de différentes nations.» Persécutée. menacée de prison, elle a fui son pays. Elle dirige le ministère femmes dans sa nouvelle église et sert les chrétiennes APM.



Blessing, Nigeria:

Son mari a été tué par des combattants peuls en rentrant du marché. «Ma vie a été dépouillée de toute joie et de toute paix», dit-elle. Que Dieu l'aide à garder paix et joie retrouvées suite à son séjour au centre de soins post-traumatiques.



Lanna, Asie du Sud-Est:

Dans un pays où le simple fait de porter une croix autour du cou peut s'avérer dangereux, Lanna a commencé à témoigner de sa foi autour d'elle. Prions que Dieu lui donne courage et audace dans sa foi malgré les lois oppressives.



Malihe, Iran:

Condamnée à 6 ans de prison en 2022, elle a été libérée prématurément, en avril dernier, 2 jours avant les 25 ans de son fils Mohammad-Hossein, atteint d'une leucémie. Remercions Dieu pour sa libération et prions pour la santé de son fils.



Sara, Iran:

Sara et son mari ont été acquittés et libérés en mai. Depuis août 2022, elle était détenue dans la prison d'Evin à Téhéran. Elle y purgeait une peine de huit ans de prison en raison de sa participation à une église de maison.



Susanna, Malaysie:

Son mari, pasteur, a été enlevé il y a 6 ans. Susanna a été conduite par Dieu à porter plainte. «Si Raymond est en vie, qu'il soit libéré. Sinon, nous voulons savoir où se trouve son corps et demandons que les auteurs soient arrêtés et jugés.»



Merry, Syrie:

Merry a survécu au tremblement de terre à Alep. Dieu a transformé son inquiétude en charité: «Dans les 12 jours qui ont suivi le séisme, nous avons pu montrer plus d'amour que pendant les 12 années de guerre.»



Celiflora, Mexico:

Ayant connu personnellement la persécution, elle fait partie de nos partenaires sur le terrain désormais, aidant d'autres chrétiens persécutés, avec des formations pour faire face à la persécution. Prions pour son ministère.



Eva, Irak:

Eva chante avec l'ensemble «Melody», un groupe de jeunes chrétiens irakiens formé dès que l'El était chassé. Leur objectif est d'utiliser la musique et le chant pour exprimer et partager leur foi.

